
一般社団法人山口県医師会平成２６年度第４回理事会 

 

平成２６年５月２９日(木) 午後５時～午後７時２８分 

 小田会長、吉本・濱本副会長、河村専務理事、弘山・萬・田中・山縣・林常

任理事、武藤・沖中・加藤・藤本・香田・今村・中村・清水理事、山本・武内・

藤野監事 

 

協議事項 

１ 第 133 回日本医師会臨時代議員会質問について 

 医師会組織の強化に関する質問及び訪問診療料「同一建物居住者」の取り扱

いに関する質問の2題を中国四国医師会連合担当県に提出することに決定した。 

 

２ 平成 25 年度決算について 

 事務局長より、平成 25 年度決算の詳細と公益目的支出計画実施報告書につい

て説明し、了承された。労働保険事務組合については、平成 25 年度事業報告・

決算内容及び平成 26 年度事業計画・予算について説明し、了承された。 

 

３ 県民と知事との意見交換「元気創出！どこでもトーク」について 

 村岡県知事は、県政運営の指針となる新たなビジョンの策定に向けて、県民

から意見を聞く「元気創出！どこでもトーク」を県内各地で開催している。本

会に対して、意見交換会開催の打診があり、了承された。 

 

４ 児童虐待の発生予防等に関する研修会 

 昨年度に引き続き、地域保健事業の児童虐待対策として、山口県産婦人科医

会と共催で標記研修会を開催することが了承された。NPO 法人子ども虐待ネグレ

クト防止ネットワーク理事長の山田不二子先生をお招きし、8 月 10 日（日）の

午前 11 時より山口県医師会館において開催。 

 

５ 平成 26 年度山口県救急医療功労者知事表彰候補者の推薦について 

 山口県健康福祉部長から、標記知事表彰候補者の推薦依頼があり、各郡市医

師会に候補者の選定を依頼したところ、候補者 2 名の報告があった。協議の結

果、2 名とも被表彰候補者として推薦することに決定した。 

 

報告事項 

１ 医事案件調査専門委員会（4 月 17 日）  

  病院 3 件の事案について審議を行った。（林） 



２ 山口県毒物劇物危害防止対策協議会（4 月 23 日） 

 毒物劇物事故発生状況、毒物劇物業務上取扱者実態調査結果、毒物劇物危害

防止標語の募集結果の報告後、平成 26 年度毒物劇物危害防止運動実施要領及び

各構成機関の実施計画について協議した。（林） 

 

３ 日本医師会選挙管理委員会（5 月 15 日） 

 日本医師会役員及び裁定委員の選任・選定に関する公示を 6 月 1 日に行うこ

とが決定したことに伴い、選挙管理委員会の主な職務、選挙日までの日程等に

ついて協議した。（林） 

 

４ 都道府県医師会税制担当理事連絡協議会（5 月 16 日） 

 消費税率 10％への引き上げ時における税制による対応策の選択肢の事例が示

され、対応について協議及び質疑応答等が行われた。（清水） 

 

５ 第 38 回山口県学校環境衛生研究大会（5 月 16 日） 

 開会式において、山口県学校保健連合会長として挨拶を行った。（小田） 

 

６ 第 2 回日本医師会在宅医療支援フォーラム（5 月 18 日） 

 第 1 部では、慶應義塾大学の田中 滋名誉教授による基調講演「地域包括ケ

アシステムの本質と展望」及び昭和大学医学部リハビリテーション医学講座の

水間正澄教授による教育講演「在宅医療におけるリハビリテーションの役割」

が行われた。第 2 部では、「地域包括ケア時代―地域医師会の役割―」をテーマ

として、京都府・福井県坂井地区・長崎市の 3 医師会から先進事例の報告が行

われ、その後、パネラーとフロアとの間で質疑応答が行われた。（河村、弘山、

藤本） 

 

７ 一般社団法人霜仁会総会（5 月 18 日） 

 懇親会に出席し、来賓として挨拶を行った。（小田） 

 

８ 国立大学法人山口大学第 59 回経営協議会（5 月 19 日） 

 国際総合科学部の設置、教育学部及び経済学部の改革等について審議後、山

口大学創基 200 周年記念事業、平成 26 年度入試実施状況等について報告が行わ

れた。（今村） 

 

９ 第 8 回山口県がん診療連携協議会（5 月 19 日） 

 平成 25 年度活動状況及び 26 年度の取組みについて報告後、山口県がん診療



連携協議会規則の一部改正及びがん診療拠点病院等の新たな整備指針について

協議した。（小田） 

 

10 山口県社会福祉事業団第 145 回理事会（5 月 20 日） 

 平成 25 年度事業報告・決算、平成 26 年度補正予算、定款の一部変更等につ

いて審議した。（小田） 

 

11 山口県男女共同参画推進連携会議（5 月 20 日） 

 会長及び副会長の選出後、女性の活躍促進に関する動き等について協議した。

（今村） 

 

12 日本医師会・米国研究製薬工業協会（PhRMA）共催シンポジウム（5 月 21 日） 

 「真のワクチンギャップ解消に向けた予防接種のあり方」をテーマに開催さ

れ、WHO のディヴィッド・ソールズベリーアドバイザーによる「英国における新

型ワクチン導入の成功事例」、日本医師会の小森 貴常任理事による「『ワクチ

ンギャップ』解消への日本医師会の取り組み」、川崎市健康安全研究所の岡部信

彦所長による「転換期を迎えた日本のワクチン政策『日本のワクチン政策に関

する最新情報』」の講演 3 題とパネルディスカッションが行われた。（濱本） 

 

13 郡市医師会保険担当理事協議会（5 月 22 日） 

  平成 26 年度山口県社会保険医療担当者指導計画等についての説明、及び会員

から提出された意見要望 17 議題について協議を行った。本号に記事掲載。 

（萬、清水） 

 

14 医師会推薦社保国保審査委員合同協議会（5 月 22 日） 

 初めての試みとして、郡市医師会保険担当理事協議会と合同開催し、同協議

会へ提出された医療保険の審査等に関する意見要望 17 議題について、意見交換

を行った。（萬、清水） 

 

15 医事案件調査専門委員会（5 月 22 日）  

  病院 1 件、診療所 2 件の事案について審議を行った。（林） 

 

16 光市医師会創立 70 周年記念パーティー（5 月 22 日） 

 来賓として出席し、挨拶を行った。（小田） 

 

 



17 山口県献血推進協議会（5 月 22 日） 

 平成 25 年度山口県献血推進計画とその実施状況報告後、平成 26 年度献血推

進計画及び推進事業等について協議した。（小田） 

 

18 新たな財政支援制度を活用した在宅医療の推進に係る意見交換会 

（5 月 23 日） 

 山口県では、国が創設する「新たな財政支援制度」により実施する在宅医療

の推進にかかる取り組み事業の提案及び郡市医師会から提案のあった事業に関

する内容について、関係郡市医師会と県による意見交換の場を県内 4 ブロック

に分けて開催することにしており、初回として、「萩、長門医療圏」の関係郡市

医師会による意見交換会が萩市医師会で開催された。6 月上旬までに残りの 3 ブ

ロックで開催される。（弘山） 

 

19 山口県共同募金会第 1 回評議員会（5 月 23 日） 

 平成 25 年度事業報告・決算報告、欠員配分委員の選任が審議され、その後、

「山口県平成 25 年 7 月 28 日大雨災害義援金」についての報告が行われた。 

（事務局長） 

 

20 臨床研修医交流会第 2 回幹事打合会（5 月 24 日） 

 既に決まっている特別講演 2 題の他に、症例検討会及び後期研修医による進

路紹介を行うことに決定した。グループワークは例年どおり行うこととし、今

年のテーマは「やまぐちで活きる研修」に決定した。（今村） 

 

21 岡 正朗教授退官・学長就任記念祝賀会（5 月 24 日） 

 来賓として祝辞を述べた。（小田） 

 

22 第 27 回大島医学会（5 月 25 日） 

 開会式において、来賓として祝辞を述べた。会員及び周防大島町健康増進課

等による一般演題 7 題の後、シンガーソングライターのうすいまさとさんによ

る講演「きみの心をさがして」が公開講演会として行われた。（小田） 

 

23 山口県薬物乱用対策推進本部員会（5 月 26 日） 

 薬物乱用の現状、平成 25 年度薬物乱用対策実施結果の報告後、平成 26 年度

山口県薬物乱用対策実施要綱及び薬物乱用対策実施計画について協議した。（林） 

 

 



24 山口県暴力追放運動推進センター定時評議員会（5 月 26 日） 

 平成 25 年度事業報告・決算報告、評議員・役員の改選等が審議された。 

（事務局長） 

 

25 山口県病院協会定時総会（5 月 28 日） 

 来賓として祝辞を述べた。（小田） 

 

26  中国地方社会保険医療協議会山口部会(5 月 28 日） 

 医科では、新規 2 件（移転 1 件、組織変更 1 件）が承認された。（小田） 

 

27 監事会(5 月 29 日） 

 協議 2 において報告。 

 

医師国保理事会 第３回 

１ 全協中国・四国支部役員会、総会、委託研修会（5 月 17 日） 

 役員会では、支部運営規程の制定等について協議し、総会では、平成 25 年度

事業報告・決算や平成 26 年度事業計画・予算等について協議、議決した。その

後、委託研修会が開催され、全協の佐藤文俊事務局長による「国保組合をめぐ

る検討課題」と島根県立大学短期大学部総合文化学科の小泉 凡教授による「小

泉八雲がみた出雲文化」の講演が行われた。（小田、沖中） 

 

山福株式会社取締役会 

出席者：取締役７名、監査役１名 

１ 取締役及び監査役の選任に関する件 

 原案どおり、承認された。 

 

２ 役員報酬額の件 

 原案どおり、承認された。 

 

 


